
Decisione del ministero. L'assessore Mattei: "Non mi sembra la cosa più sicura"
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10 "Non mi sembra una cosa
sicura, mi lascia molto perples-
so". Così l'assessore alla Mo-
bilità dei Comune di Firenze.
Massimo Mattei commenta la
decisione della direzione gene-
rale perla sicurezza stradale dei
ministero Infrastrutture e Tra-
sporti, che ha accolto la pro-
posta della Federazione Italiana
Amici della Bicicletta che pre-
vede di andare contromano su

tutte quelle strade "larghe al-
meno 4,25 metri, in zone con
limite di 30 km/h, nelle zone a
traffico limitato e in assenza di
traffico pesante". "Far andare le
biciclette contromano non mi
sembra la cosa più sicura - af-
ferma Mattei -. Questa deci-
sione mi lascia molto perples-
so. Vedrò il regolamento e ne
parlerò con le associazioni dei
ciclisti e con quelle delle vittime

coli.
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di incidenti stradali. Noi siamo
impegnati a fare battaglie perla
sicurezza stradale, vogliamo ri-
durre i morti sulle strade dei
50%. Comunque, siamo abitua-
ti ad attenerci ai regolamenti"
"Non ci sono più scuse per il
Comune per non applicare an-
che a Firenze la possibilità di
individuare, in determinate zo-
ne della città, le strade dove le
bici possono andare anche con-

tramano", afferma invece il
consigliere comunale Tomma-
so Grassi. "Finora - prosegue - la
battaglia in Palazzo Vecchio
verteva a introdurre questa
possibilità sulla scia dei molti
Comuni che lo avevano fatto
negli anni passati, ma ogniqual-
volta venivano posti come osta-
colo dagli uffici interpretazioni
restrittive della normativa e dei
Codice della Strada".
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